

# WARTA

## Masjid Al Hidayah Saroja Pojok Gelar Salat Jumat Perdana

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.WARTA.CO.ID](http://KEDIRI.WARTA.CO.ID)

Jan 5, 2024 - 17:10



KEDIRI - Sebanyak 50 warga Lingkungan Jara'an RT.12 dan RT.15, RW.03 Kelurahan Pojok melaksanakan Salat Jumat perdana di Masjid Al-Hidayah Saroja di Jalan Pajajaran no.90 Lingkungan Jara'an Kelurahan Pojok Kecamatan Mojojoto Kota Kediri, Jawa Timur, Jumat (5/1/2024) pukul 12.05 WIB.

Bertindak selaku Khotib Abdul Gofur dan Imam Kiai Suryadi serta Muazin M.Fatkhur Rochim yang diikuti 50 orang jamaah. Sebelum melaksanakan sholat Jumat berjamaah, khotib akan menyampaikan khotbah di atas mimbar.

Saat khotib Abdul Gofur berkhotbah, menyampaikan tentang Surah Al Jumuah ayat 9-10 sesuai dengan namanya, menegaskan perintah Allah SWT kepada muslim untuk menunaikan salat Jumat. Terutama, setelah mendengar suara

muazin yang mengumandangkan azan pada hari Jumat.

"Menerangkan perintah Allah SWT tentang menyegerakan panggilan salat Jumat. Sekalipun tengah berada di sela-sela urusan dunia, baik perniagaan maupun bekerja dalam mencari rezeki lainnya," pesan Khotib Abdul Gofur yang disampaikan dalam bahasa Jawa.



Usai melaksanakan salat jumat, dilanjutkan dengan dzikir bersama yang diikuti sebanyak 50 warga dan sudah memenuhi syar'i.

Dilanjutkan oleh Supriyo selaku Pembina Masjid Al Hidayah Saroja melaksanakan kegiatan Jumat Berkah dengan membagikan nasi bungkus kepada warga sekitar masjid.



Tampak hadir diantaranya, Abdul Bagi Bafaqih mantan Ketua DPD PAN Kota Kediri, Perwakilan Camat Mojoarjo Abdul Rahman, Perwakilan BPBD Kota

Kediri, Kepala DKPP Kota Kediri M.Ridwan.

Hadir juga Salat Jumat perdana diikuti para personel Polres Kediri Kota, Perwakilan Polsek Mojaroto dan warga RT.12 dan RT.15 RW.03 Lingkungan Jara'an.

Sementara itu, Supriyo selaku Pembina Masjid Al-Hidayah Saroja menyampaikan, bahwa agenda hari ini dilaksanakan salat jumat perdana di Masjid Al Hidayah Saroja bersama warga Lingkungan Jara'an RT.12 RW.03.

Saya bersyukur sekali hari ini sudah bisa melaksanakan salat jumat perdana di masjid ini bisa terwujud. Ini semua berkat doa dan ikhtiar perjuangan semua warga yang ikut membantu pembangunan mulai dari awal sampai akhir sehingga hari ini bisa melaksanakan salat jumat perdana.

"Dengan adanya Masjid Al-Hidayah Saroja ini semakin dekat dengan rumah warga, kita bisa beribadah dengan tenang dan nyaman. Semoga barokah untuk kita semuanya," ungkapnya.



Untuk diketahui Susunan Pengurus Takmir Masjid Al Hidayah Saroja di Jalan Pajajaran Lingkungan Jara'an RT.12 RW.03 Kel Pojok Kec Mojaroto Kota Kediri masa bhakti 2023-2026.

Dengan susunan sebagai berikut:

Pelindung: Dewan Pengurus Saroja,

Pembina: Supriyo,

Ketua: Moh.Abdul Wahid, S.,

Wakil Ketua: Abdul Ghofur,

Sekretaris: M.Fatkhur Rochim,

Bendahara: Djangkung Prabowo.

Anggota Bidang Humas, Pembangunan, Bidang Kebersihan dan Bidang Dakwah.